

# *Dirigente histórico de la Revolución cubana llama a mayor autonomía municipal*

---



**Machado Ventura (C) reconoció el avance de la acuicultura guantanamera. Foto tomada de la ACN**

La Habana, 24 oct (RHC) El diputado al Parlamento cubano, José Ramón Machado Ventura exhortó en la oriental provincia de Guantánamo a fortalecer el papel de las Asambleas Municipales del Poder Popular en sus respectivas demarcaciones, y aprovechar la autonomía que le brinda la legislación actual

al municipio, en beneficio de su desarrollo económico, social y cultural.

El dirigente histórico de la Revolución cubana destacó que esas facultades pueden ser mejor aprovechadas, en las circunscripciones y en los Consejos Populares, por los delegados y los Consejos de la Administración, ya que nunca antes el país había delegado tantas facultades para promover el impulso de sus fuerzas productivas y potencialidades, en beneficio de la comunidad.

Recalcó que esa influencia reviste especial importancia en el momento actual, cuando se avecina el proceso de rendición de cuenta del delegado a sus electores, acierto trascendental de la democracia socialista que caracteriza a nuestro sistema y que suscita en el Imperio tanto enfado, como admiración y elogios inspira a los países progresistas del planeta.

Machado Ventura formuló esas apreciaciones en la Unidad Empresarial de Base Alviceba, de la Empresa Pesquera Guantánamo, enclavada en la barriada de Malabé, por el cual fue elegido diputado a la Asamblea Nacional del Poder Popular.

Acompañado por el Gobernador Emilio Matos Mosqueda, e Israel Rodríguez Mengana y Francisco Acosta Acosta, miembro del Buró Provincial del Partido, recorrió áreas que en septiembre de 2019 visitó en compañía de Rafael Pérez Fernández, miembro del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y su Primer Secretario en Guantánamo, y directivos de la Asamblea Municipal del Poder Popular.

En la granja 5 de la citada UEB intercambió con directivos del Grupo Empresarial Industria pesquera y dirigentes del sector en la provincia, conoció que para 2030 se prevé sembrar 70 millones de larvas, obtener 34,5 millones de alevines y capturar casi cinco mil toneladas de pescado en cultivos acuícolas.

El dirigente histórico reconoció que a pesar de la restricción de alimentos, de la pandemia de la Covid-19 y del bloqueo de EE.UU., la acuicultura guantanamera avanza en la producción de especies, como la clara, tenca, colosomas, de la angula y otros renglones. **(Fuente: [ACN](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/274835-dirigente-historico-de-la-revolucion-cubana-llama-a-mayor-autonomia-municipal>



**Radio Habana Cuba**